

Cuba condena ataque de Israel en Cisjordania



Cuba condena ataque de Israel en Cisjordania

La Habana, 23 ene (RHC) El gobierno de Cuba condenó hoy los ataques en Jenin, Cisjordania, perpetrados por el ejército de Israel, que causaron la muerte de al menos 12 palestinos desde el inicio de la ofensiva denominada Muro de Hierro.

Rechazamos ataque israelí contra campo de refugiados en Jenin, Cisjordania, que provocó muertos y heridos, escribió en la red social X el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez.

Israel comete genocidio impunemente, aseveró el Canciller.

Su gobierno desoye llamados a la paz y a reconocer al Estado Palestino independiente con fronteras anteriores a 1967 y capital en Jerusalén Oriental, añade el texto publicado con la etiqueta No A IGenocidio.

Según dispares informes oficiales, la agresión de Israel en Jenin continúa este jueves por tercer día consecutivo y el propio alto mando de las huestes israelíes confirmó que fallecieron en Cisjordania dos palestinos, presuntos autores del ataque a un bus a principios de año.

A pesar del acuerdo entre Israel y Hamás en curso desde el domingo último, tras 15 meses de muerte, y el arribo de ayuda humanitaria, Gaza vive una tregua tensa, a propósito del aumento de las tensiones en Cisjordania.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374851-cuba-condena-ataque-de-israel-en-cisjordania>



Radio Habana Cuba